

# Weihnachtsbaum

10

Gemeinsam gestalten wir einen Weihnachtsbaum.  
Jeder Einzelne trägt zum Gesamtergebnis etwas bei.

Wir betrachten unsere Hände. Mit der grünen Fingerfarbe malen wir uns gegenseitig die Hände an. Wir fördern mit viel Freude die taktile Wahrnehmung, das Benennen von Farben, die Feinmotorik, den Körperbegriff, denn wir benennen nochmal jeden einzelnen Finger beim Anmalen.

Dann machen wir mit den bemalten Händen einen Handabdruck. Wenn die Farbe getrocknet ist, wird der Abdruck noch ausgeschnitten und mit an den Baum gehängt.

So wächst dieser in der Vorweihnachtszeit von Tag zu Tag.

Bei uns in der Frühförderung wurde er sehr gerne intensiv betrachtet. Viele Kinder fanden ihren eigenen Abdruck innerhalb des großen Baumes wieder. So fördert man noch ganz nebenbei die visuelle Wahrnehmung und die Merkfähigkeit der Kinder. :-)

Der sozial-emotionale Bereich hat auch einen hohen Stellenwert.

Viel Freude beim Gestalten des Baumes!



Quelle: Conny Schulz (Arbeitsgruppe Tiergestützte Motopädie)